

2学期スタート

夏休みが終わり、2学期が始まりました。新学期のスタートはどうですか。

9月2日の始業式は、体育館の床改修工事のため、各教室にて放送により行いました。放送ではありましたが、姿勢を正して静かに放送を聴いている生徒が多かったことが、素晴らしいことだと感じました。

その後、合同避難訓練（引き渡し訓練）を行いました。こちら、初めての試みで改善点もありますが、みんなの協力のおかげでスムーズに行うことができたのではないかと思います。

しかし、実際の場合であれば、命にかかわる重要な訓練です。この避難訓練、本番を想定して、みんなが取り組んでくれれば、いざというときに大きな力となるはずです。

「練習はウソをつかない」

部活の練習、これから行う合唱練習なども同じですが、正しい準備は正しい結果を生み出します。（適切な準備は適切な結果がついてくる）

是非、何事においても、正しい準備ができる妙典中の雰囲気をもみんなの力でつくっていきましょう。



＊仲間の表彰を拍手で祝福



＊姿勢よく静かに聴いていることが素晴らしい！！



＊「ドロップ」「カバー」「ホールドオン」
良くできています。



＊列で移動中

☆ 道路横断の危険 ☆

夏休み中の大きな事故はありませんでしたが、一步間違えれば大きな事故に巻き込まれそうになったという人もいたようです。横断歩道でない道路を渡るのは危険です。安全に登下校するためにも横断歩道のあるところを渡りましょう。

また、遅刻ギリギリで慌てて登校するのも危険です。時間に余裕を持って安全に登校しましょう。

